



GREG BAKER/AFP VIA GETTY IMAGES

## La frénésie de piratage mondial de la Chine

De plus en plus de spectateurs reconnaissent le caractère destructeur de l'assaut continu de la Chine. Mais il y a un aspect important de cela que peu de gens comprennent.

- Jeremiah Jacques
- [14/12/2021](#)

Le 19 juillet, le ministère américain de la justice a accusé quatre ressortissants chinois d'avoir mené des cyberattaques impitoyables contre des dizaines d'entreprises, d'universités et d'organismes gouvernementaux aux États-Unis et à l'étranger. Ces accusations ont été portées alors que les États-Unis et un groupe de pays partenaires ont accusé le ministère chinois de la Sécurité d'État d'avoir mené une campagne mondiale de piratage informatique, dont une attaque majeure contre les serveurs *Microsoft Exchange* en mars. Le ministère de la Justice a déclaré que les attaques de la Chine visaient des secrets commerciaux dans des secteurs allant de l'éducation et de la biopharmacie à l'aviation, la défense et le transport maritime. Les responsables américains ont décrit plus de 50 techniques spécifiques que les pirates chinois utilisent couramment contre les réseaux américains dans ces secteurs, visant principalement à voler des technologies exclusives.

Lisa Monaco, Procureure général adjointe des États-Unis, a écrit dans un communiqué, « Ces accusations criminelles soulignent une fois de plus que la Chine continue d'utiliser des attaques cybernétiques pour voler ce que d'autres pays fabriquent, au mépris flagrant de ses engagements bilatéraux et multilatéraux ».

Les Chinois ont également lancé des attaques similaires contre l'Australie, l'Autriche, le Canada, l'Allemagne, le Japon, la Nouvelle-Zélande, la Norvège, la Suisse et le Royaume-Uni, ce qui a incité les représentants de ces pays ainsi que l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord à se joindre aux États-Unis pour condamner la Chine.

Adam Segal, un expert en cybersécurité auprès du *Council on Foreign Relations* [Conseil des relations étrangères], a déclaré que la condamnation conjointe représentait un « effort réussi pour amener les amis et les alliés à attribuer l'action à Pékin ». Mais il a ajouté que la mesure ne serait pas « très utile sans un suivi concret ».

Et si les approches actuelles persistent, nous ne devons pas nous attendre à ce que les États-Unis et les autres pays rassemblent le genre de « suivi concret » qui mettrait réellement fin au vol impitoyable de la Chine. Leurs propres économies sont trop imbriquées dans celle de la Chine pour s'y risquer. Et la volonté de s'opposer aux assauts de Pékin de manière significative est négligeable.

La Chine, pour sa part, nie furieusement ces accusations. Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Zhao Lijian, a déclaré lors d'une conférence de presse à Pékin le 20 juillet que ces accusations étaient « irresponsables » et « fabriquées de toutes pièces ». Il a ajouté que « la Chine n'acceptera absolument pas cela ».

Cette réponse est typique et montre que les mots et les accusations seuls ne suffisent pas à amener la Chine à modifier son comportement. Cela s'explique en grande partie par le fait que, bien qu'elle se fasse prendre et accusé à juste titre par un nombre croissant de nations, ses efforts de cyber-vol dans leur ensemble sont couronnés de succès. Une part stupéfiante de l'économie chinoise repose sur des technologies volées. Les experts affirment que, dans l'ensemble, le vol de propriété intellectuelle par la Chine coûte entre 225 et 600 milliards de dollars chaque année uniquement aux États-Unis. À l'échelle mondiale, le chiffre s'élèverait à des centaines de milliards, ou même des trillions de dollars, de plus.

De plus en plus de spectateurs reconnaissent le caractère destructeur de l'assaut continu de la Chine. Mais il y a quelque chose de bien plus important dans le vol de la propriété intellectuelle américaine et britannique, par la Chine, que très peu d'experts comprennent : ce type de vol a été prédit dans les écritures bibliques écrites il y a des milliers d'années.

Deutéronome 28, parfois appelé l'un des chapitres des « bénédictions et malédictions » de la Bible, énumère les façons spécifiques dont Dieu a promis qu'Il bénirait les nations d'Israël si elles Lui obéissaient, et les façons spécifiques dont Il maudirait les nations si elles refusaient de se tourner vers Lui. (« Israël » désigne ici principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne, ce qui est expliqué dans notre livre gratuit [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) par Herbert W. Armstrong).

Le verset 33 déclare : « Un peuple que tu n'auras point connu mangera le fruit de ton sol et tout le produit de ton travail, et tu seras tous les jours opprimé et écrasé. »

Le vol continu de la Chine de la propriété intellectuelle et des secrets commerciaux américains et britanniques est un accomplissement clair de cette prophétie.

Au Sénat américain en 2018, Chuck Schumer, alors chef de la minorité, a évoqué le problème endémique du vol de la propriété intellectuelle américaine par la Chine. « La Chine continue de voler nos bijoux de famille, les choses qui ont été attribuées à la grandeur de l'Amérique : la propriété intellectuelle, le savoir-faire dans les industries les plus haut de gamme », a-t-il déclaré. « Cela n'a aucun sens ».

Dans des circonstances ordinaires, Schumer aurait raison de dire que ce vol continu, qui menace la nation, des connaissances et des biens les plus précieux des États-Unis « n'a aucun sens ». Mais puisque la Bible a prophétisé que l'Amérique et la Grande-Bretagne verraient leurs « fruits » et leurs « travaux » dévorés par une nation ennemie, le mode de comportement que nous voyons se dérouler aujourd'hui est parfaitement logique. L'Amérique et la Grande-Bretagne ne se sont pas tournées vers Dieu. En conséquence, Dieu laisse les fruits de leur travail être volés par une nation antagoniste, tout comme il l'a averti dans Deutéronome 28 : 33.

Pour mieux comprendre le rôle de la Chine dans la prophétie biblique, et le grand espoir qui est finalement lié aux tendances qui se manifestent actuellement, veuillez commander un exemplaire gratuit de la brochure de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulée [Isaiah's End-Time Vision](#) (*Ésaïe : sa vision du temps de la fin*—disponible en anglais seulement).



**Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de**

**Les Anglo-  
Saxons selon  
la prophétie**

**maintenant en cliquant**